

Umstieg und Umfrage – eine Bemerkung

Ich möchte hier als Studierendenvertreter eine Anmerkung bezüglich der kürzlich durchgeführten Umfrage machen.

Es ging darum festzustellen, wie viele von Euch, und vor allem wie lange noch, nach Plan ALT weiter bzw. fertig studieren. Die Erstellung des Studienplans und besonders der Umstiegsbedingungen war sehr aufwändig. Die Arbeit hat sich aber gelohnt, da bei den Anrechnungsfragen eine wirklich faire Lösung herausgekommen ist.

Es weiterstudieren nach Plan ALT über längere Zeit (mehr als die nächsten 2 Semester) funktioniert natürlich, scheitert aber daran, dass Übungen und Labors (im Pflichtbereich) nicht mehr nach Plan ALT abgehalten werden. Deshalb müsste jetzt eine „Liste von Gleichwertigen Lehrveranstaltungen“ erstellt werden. Denn nur so können Studierende für Lehrveranstaltungen nach Plan NEU ein Zeugnis nach Plan ALT herausbekommen. Allgemein möchte ich allen, die noch länger als 2-3 Semester für das Studium brauchen, empfehlen umzusteigen – besonders aber Studierenden im 1. Abschnitt. Natürlich solltet Ihr selbst entscheiden, ob Ihr den 1. Abschnitt noch nach Plan ALT beenden, oder gleich umsteigen wollt. Sicher ist, dass Euch ein Umstieg viel Zeit, Bürokratie und Nerven erspart vor allem da das Umstiegsprogramm demnächst fertiggestellt ist. Die Ergebnisse der Umfrage gibt es übrigens auf unserer Homepage ...

Liebe Grüße, Pfister Harald

Zwei bemerkenswerte Leute Florian Hammer und Andreas Dantele

sind aus der Toningenieursvertretung geschieden.....

Sie haben bei der Entstehung der Vertretung – so wie sie jetzt ist, entscheidend mitgewirkt. Viele der Ideen und Einrichtungen gehen auf sie zurück.

Vor zwei Jahren haben sie mit der Toningenieursvertretung in dem Sinne, wie ihr sie jetzt vorfindet, begonnen – und zwar mit einer Hörerversammlung, wo sie die neue Einrichtung vorstellten.

Die Mailinglist und Newsgroup haben sie geschaffen – beides mittlerweile nicht mehr wegzudenken bei den Tonis. Auch für die Institution der Homepage sind sie verantwortlich. Die beiden haben die Fäden geknüpft, damit die „Vocal nights“ entstehen konnten ... und sie gehören zu den Pionieren der AES-Student Section Graz.

Florian war ausserdem noch 2 Jahre lang gewählter Vertreter in der Fakultätsvertretung.

Herzlichen Dank für all das von allen Studierenden und natürlich von uns, euren Nachfolgern in der Vertretung.

Wir möchten euch für das Weitere alles Gute wünschen – und wenn ihr irgendwann einmal an der Spitze einer Audiotechnik-Firma sitzt und nicht wisst wohin mit Geld und Geräten ... denkt an eure Studentenzeit und die Toningenieursvertretung ...

Ein neues Semester hat begonnen...

30 neue Studienkolleginnen und -kollegen haben heuer die Aufnahmeprüfung für das Toningenieursstudium bestanden, und starten dieses mit dem neuen Studienplan. Wir in der Vertretung starteten ebenfalls und stellten uns eine neue Aufgabenliste, denn auch in diesem Studienjahr gibt es wieder viel zu erledigen...

hier ein kleiner Auszug daraus - ein Überblick für euch:

- Die Prüfungsbeispielsammlung versuchen wir heuer wirklich zum Laufen zu bringen – natürlich ist dazu EURE Hilfe notwendig; das Ganze im Griff werden Isi und Stefan haben. Die beiden sind in der nächsten Zeit auch DIE Ansprechpartner für die Erstsemestrigen - Isi und Stefan leiten das Tutorium.
- Alles im Zusammenhang mit email-Anfragen, vor allem von Maturanten und auswärtigen Interessierten – Beantwortung, Beratung, ... wird Neli übernehmen.
- Die Finanzen der Vertretung, Anschaffung von Geräten und Nützlichem für die Vertretung sind Aufgaben von Boris.
- Harald hält die Homepage auf aktuellem Stand.
- Das Toningenieursforum auf Radio Helsinki und Vorbereitungen für Messen (AES, Tonmeistertagung) gehört in Michaels Aufgabenbereich.
- Bei Auslandsfragen Erasmus etc. kann man sich an Neli und Henning wenden.
- Das Schreiben von Artikeln für verschiedene Zeitungen ist Babsi's Aufgabe.
- Verantwortlich für die Organisation der „Vocal Nights“ sind Henning und Christoph Böhm.
- Organisation für Festl machen Christoph Pühr und Stefan.
- Für die Beratung in den Sprechstunden sind alle da.

Weitere Aufgaben und Informationen findet ihr auf unserer Homepage, die übrigens eine neue Adresse hat: <http://www.btu.tugraz.at/audio/>.

Wir wünschen euch allen noch einen erfolgreichen Semesterbeginn,
Eure Toningenieursvertretung

Da viele Prüfungen in diesem Semester neu beginnen und geprüft werden, möchten wir Euch bitten uns viele Prüfungsangaben vorbeizubringen. Kommt in die Sprechstunde (Termin: siehe Homepage) oder deponiert sie in unserem Briefkasten vor dem TONBÜRO!